
神戸大学
理系志望の女子向けオープンキャンパス2021

の先輩に聞いてみました！
答えてくれた先輩は、Sさん

建築学科
神戸大学工学部を選んだ理由は？Q1Q1

近辺の国公立であり、学費・学力の面から神戸大学が第一
志望でした。後は人間生活の根本「衣食住」に関連する学
業なら就職先もあるかなと思い、「住」に関する工学部建築
を学科を選びました。

高校時代に得意（好き）だった科目・苦手（嫌い）
だった科目は？

Q4Q4

好きなのは国語と化学でした。山月記とか夢十夜とか面白かっ
たですし、化学は先生の授業が分かりやすくて好きになりま
した。嫌いなのは英語でした。日本語だけ喋りたいです。

神戸大学工学部に入って良かったと思うことは？

設計課題を終えた後の達成感が好きで、他の人の作品を見
るのも楽しかったです。また、建築学科のイメージとしてあっ
た設計以外にも構造や環境など様 な々分野があり、自分の興
味のある分野を探しやすいと思いました。

Q2Q2

工学部の授業を受けていて、もっと高校時代に
勉強しておけば良かった科目はある？

英語でしょうか。学部生の時は高校の延長のような授業で苦
ではないですが、院試にTOEICが必要だったり、論文が英
語だったりと大学院で英語が必須になってきます。早めに苦
手意識を無くしておいた方が気が楽かと。

Q3Q3

勉強で今一番大変なことは何？

授業のレポート課題や研究、論文など様 な々予定に追われて
いることです。コロナ禍でちょっと生活リズムが狂い、集中
力がいまいち続かないのも拍車をかけています。お腹が痛い
です。

Q5Q5

大学生活で楽しい / 面白いと思うことは？
（授業、研究、アルバイト、趣味など）

部活動ですね。私以外は農学部が多かったのですが学部は
違えど同級生と仲良くなれて、多分大学で一番いい思い出で
す。大学近くの子の家で鍋パを開いたり、収穫したカボチャ
を食べたり楽しかったです。

Q6Q6

大学生の１日ってどんな感じ？
------------　Campus Life　-----------

---------------------------------------

建築学科に女子は割と多いのですぐ馴染めると思いま
す。入学後も色 な々道があり、どれか合わないと感じて
もきっと自分が進める方向を見つけられるはずです。大
変な時期ですが、行きたい道に行けるよう頑張って下さ
い。でも体と心の健康が第一ですので好きなことも我慢
しすぎないように。

工学部を目指す方へメッセージ

こんな活動もしています !こんな活動もしています !

部活動としてガーデニングクラブ・つちのこに入りました。
農学部への憧れもあり、入学当初から決めていました。雑
草抜きや水やりなど地道な作業が多いですが、4月は歓迎
の意を込めてイチゴを収穫したり、秋は焼き芋パーティー
をしたり、実益も兼ねた楽しい部活でした。しかし、コ
ロナ禍でお別れコンパや新歓祭、部活動も開けず、きち
んとお別れできなかったのが心残りです。

一人暮らしをしている？

実家暮らしです。やっぱり家が落ち着きます。

Q7Q7

8:00 起床☀朝食
8:50 オンライン授業💻
10:30 買い物
12:30 昼食 😋
13:30 課題や研究 📕

23:00 就寝💤

現在 / 修士１年

17:00 夕食の準備
19:30 夕食

5:30 起床・朝食☀
6:30 自転車・電車で大学へ

12:10 昼食 🍙

19:00 帰宅・夕食 ✨
22:30 就寝🌙

過去 / 学部 1年

8:50 授業 📝

13:20 授業 ✏( 空コマは課題したり三ノ宮行ったり )

 
 

皆で作ったマウンテン鍋。 
スーパーで材料を買う所から 
わいわいしてやりました。 

収穫したカボチャ。 
甘味はなかったので薄く 
スライスして塩コショウを 
ふって炒めて食べました。 
割とおいしかったです。 



神戸大学
理系志望の女子向けオープンキャンパス2021

の先輩に聞いてみました！
答えてくれた先輩は、Tさん

市民工学科
神戸大学工学部を選んだ理由は？Q1Q1

街づくりに興味があり工学部の土木系を志望していました．神
戸大学を選んだ理由は，実家から比較的近かったことと，神
戸という街に漠然とした憧れがあったからです．

高校時代に得意（好き）だった科目・苦手（嫌い）
だった科目は？

Q4Q4

好きだったのは地理で，苦手だったのは数学でした．

神戸大学工学部に入って良かったと思うことは？

土木といっても様 な々分野の先生がいらっしゃって色 な々こと
を学ぶことができ，将来を考える上で視野が広がったような
気がします．また，読書が好きなので豊富な蔵書を持つ図書
館を利用できることも良かったと思います．

Q2Q2

工学部の授業を受けていて、もっと高校時代に
勉強しておけば良かった科目はある？

数学だと思います．工学部なので物理ももちろん重要ですが，
その中で使われる数式が高校の時よりも複雑になるのでそれ
を理解するためには数学がきちんと分かっていた方が良いと思
います．苦手意識が少ないと楽だったかなと思います．

Q3Q3

勉強で今一番大変なことは何？

学部４年生の時に研究室に入って今までしたこともなかったプ
ログラミングに触れることになりました．一年間研究してきて
少しは慣れましたがまだまだ大変なことも多いです．

Q5Q5

大学生活で楽しい / 面白いと思うことは？
（授業、研究、アルバイト、趣味など）

合気道部に入っていました．合気道は大学から始めましたが
とても楽しく，友人もできて充実した大学生活になりました．
大学生になってからでも新しく何かを始めてみるのに遅くはな
いと思います．
コロナになってから，オンライン授業が多くなりモチベーショ
ンを保つのが大変でした．また海外旅行などができないの
で少し残念です．

大学に入学して最初に
撮った写真です．
海と山が近い立地も
神戸大学の魅力の１つ
で，キャンパスの色々
な場所から素敵な景色
が望めます．

Q6Q6

大学生の１日ってどんな感じ？
------------　Campus Life　-----------

---------------------------------------

私は女子校から工学部へ入学しましたが，入学してみる
と男女の人数差はあまり気になりませんでした．人数が
少ないからこそみんなで遊びに行くほど濃く仲良くなれた
ようにも思います．
大学では自分のやりたいことを思いっきりやれる時間が
沢山あります．受験勉強は大変かもしれませんが，自分
のペースで頑張ってください !!

工学部を目指す方へメッセージ

一人暮らしをしている？

学校が近いので朝の時間をゆっくり過ごすことができます．家
事などをすべて自分でやらないといけないので慣れるまでは少
し大変でしたが，コロナが流行る前は一人暮らしをしている友
達同士でご飯を一緒に作ったりしてそれもいい思い出になった
気がします．

Q7Q7
７:00 起床☀

朝に散歩したり本を読んだりします
８:50 オンライン授業

( 授業のない日は研究 )💻

13:00 昼食 😋

21:00 帰宅
24:00 就寝💤

現在 / 修士１年

17:00 アルバイト　
本屋さんでアルバイトをしています📕

8:00 起床☀下宿しているとこの時間に
起きても1限は余裕です

12:10 昼食 🍙
友達と食堂に行くことが多かったです

17:00 部活 ✨
部活終わりには部員で晩ご飯を食べに
行くこともよくありました

21:00 帰宅
24:00 就寝🌙

過去 / 学部 1年

8:50 授業 📝

13:20 授業 ✏



神戸大学
理系志望の女子向けオープンキャンパス2021

の先輩に聞いてみました！
答えてくれた先輩は、Yさん

電気・電子工学科

神戸大学工学部を選んだ理由は？Q1Q1
小さい頃から科学の分野が好きで、将来は科学技術で社会
の支えになりたいという思いで神戸大学工学部を選びました。
また電気電子工学科を選んだのは、ものづくりやインフラ整
備まで幅広い分野を学べる学科だったからです。

高校時代に得意（好き）だった科目・苦手（嫌い）
だった科目は？

Q4Q4

得意科目は英語で、最も苦手な科目は国語でした。他の理
系科目はやや得意という、良い意味でも悪い意味でも理系頭
と言われていました…。が、大学で文系科目を勉強する場面
もあるので、理系だからといって侮らずにがんばってください
ね。

神戸大学工学部に入って良かったと思うことは？

他の学科のことを学べる機会があるのが良かったと思いまし
た。ある教養科目で電気電子以外のことを学ぶ講義があって、
他の学科も面白いなと興味の幅が広がって良かったです。

Q2Q2

工学部の授業を受けていて、もっと高校時代に
勉強しておけば良かった科目はある？

数学をもっと勉強しておけば良かったなと思いました。工学部
の授業は物理の応用が多いと思っていましたが、どの科目で
も数学を用いたものがほとんどでした。特に微分・積分を利
用した計算が多いので、数学は真面目に取り組むのがいいと
思います。

Q3Q3

勉強で今一番大変なことは何？

今研究活動をしていますが、学部で学んだ以上の知識を勉強
することが大変です。どうしても講義では学んでいない知識
も必要で、私はそうした知識は論文を読むことで勉強してい
ます。

Q5Q5

大学生活で楽しい / 面白いと思うことは？
（授業、研究、アルバイト、趣味など）

私は文化系サークルでの活動が楽しかったです。サークルに
入ったおかげで、違う学部の友だちや先輩後輩と出会うことも
できました。工学部は女子が少ないので、部活サークルに入っ
て友だちを作るのをおすすめします(笑 )

Q6Q6

大学生の１日ってどんな感じ？
------------　Campus Life　-----------

---------------------------------------

工学部の受験は決して簡単なものではありませんでした。
しかし、技術者の一員になりたい気持ちを励みに大学受
験を乗り越えることができました。いま工学部に入って良
かったと心底感じています。みなさんも自分の興味のあ
る学部を目指して、すてきな大学生活を送ってください
ね。

工学部を目指す方へメッセージ

7:30 起床☀
11:00 家を出る ( 現在コロナの影響で、

自宅で研究をすることが多いです）
12:20 大学に到着、食堂でお昼ご飯😋 
13:00 研究室に行き、実験開始 💻

24:00 就寝💤

現在 / 修士１年

17:00 実験データが取れたら帰ります
（解析は自宅でします）

6:00 起床☀ 実家からなので少し早起きです
7:20 家を出る

12:10 昼休み、 🍙   食堂に行ったり
コンビニでご飯を買ったりします

16:40 4 現終わり、大学を出ます ✨
18:00 帰宅
23:00 就寝🌙

過去 / 学部 1年

8:40 大学に到着、1限を受ける 📝

13:20 3 限の講義を受けます ✏

       コロナ禍による学生生活の環境の変化など何か
　　感じたことは？

学部 4年からコロナ渦の影響が出てきました。私は前期に少
しだけ講義を履修していたのですが、オンライン授業は慣れる
まで時間がかかりました。長時間パソコンを見続けるのはしん
どいと感じることが多かったです。
私の場合は研究室への立入が禁止されていたので、自宅で一
人で院試勉強をすることになりました。分からない問題は院試
仲間に聞いてなんとか院試も乗り越えられました。
また、毎日会っていた友だちとも会いづらい日々が続いたので
すが、Zoomや LINE 通話をつないでおしゃべりしたり、オン
ラインゲームをしてせめてもの楽しみにしていました。

Q7Q7



神戸大学
理系志望の女子向けオープンキャンパス2021

の先輩に聞いてみました！
答えてくれた先輩は、Sさん

機械工学科
神戸大学工学部を選んだ理由は？Q1Q1

キャンパスのきれいさと，神戸大学生の人柄に惹かれて決めま
した．オープンキャンパスで訪れた際，地図を見ながらきょろ
きょろしている私と母に声をかけ，案内をしてくれたのが神戸
大学の学生の方でした．親切で教養のある姿がとても印象的
で，こんな人たちと学生生活を送りたいと思い，受験しました．

高校時代に得意（好き）だった科目・苦手（嫌い）
だった科目は？

Q4Q4

自分で自分を律することです．一瞬，一瞬のスマホを触りた
い，漫画を読みたい，テレビをみたい，そういう小さな欲望
に負けないことが一番大変だと思います．勉強が面白い人も
いるかもしれませんが，私同様，そうではない人はとにかく一
日一日自分を律して頑張るしかないと思います．

神戸大学工学部に入って良かったと思うことは？

授業のレベルの高さはもちろんですが，周りの学生の学習意
欲の高さにいつも触発され，もっと勉強しようと思えるところ
です．また，大人数で勉強することが多く，それぞれの得
意不得意を補い合える環境にとても助けられています．

Q2Q2

工学部の授業を受けていて、もっと高校時代に
勉強しておけば良かった科目はある？

特にありませんでした．ただ，あえて言うならば，高校時代
から授業の予習復習を行う癖はつけておいた方がいいと思い
ます．私は，３年生と浪人期間にだけ詰め込んで勉強した
ので，部活などの自分のやりたいことと勉強の両立に苦労しま
した．

Q3Q3

勉強で今一番大変なことは何？

好きな科目は，国語と物理で，嫌いな科目は無機化学でした．

Q5Q5

私は，大学で落語研究会に入りました．部員と朝まで飲んだり，
安い高速バスでいろんなところ遊びに行ったりしました．どれも楽
しい思い出ですが，振り返ってみて本当に楽しかったことといえば，
舞台に立った時のことです．練習が厳しくつらいこともありました
が，苦しい思いをした分，自分でつかんだ成功は何物にも代え難
く，楽しかったです．

Q6Q6

大学生の１日ってどんな感じ？
------------　Campus Life　-----------

---------------------------------------

工学部は知っての通り、女性の数がとにかく少ないです。
ほかの学部ならしないであろう悩みも出てくると思いま
す。マイノリティであるだけで、特別な目で見られること
もあります。（女の子なのになんでこの学部に？とか、平
気で言われます。）でも、普通に属さないからこそできる
ことがあります。

工学部を目指す方へメッセージ

コロナ禍の今コロナ禍の今

コロナによって部活動は規制されてしまい．ほとんど活動でき
ていない状態です．
学校生活は特に変わらず，研究室で人と話ができるので楽しく
過ごしています．一方で対面授業をほとんど経験していない１，
２回生の中には，友達ができず，つらい思いをしている人もい
るみたいです．それでも様 な々部活やサークルが工夫して一回
生とつながりを作る場を設けようとしてくれているので，オンラ
イン新歓など積極的に活用してたくさん知り合いをつくってほし
いです．

一人暮らしをしている？

良い点は，自由で楽しいことです．友達と時間を気にせずずっ
と一緒にいることもできるし，布団でポテチをたべても誰にも
怒られません．自炊のおかげで体重が１０キロ落ちてダイエッ
トにも成功しました．最高です．一人暮らしをしたい人は，絶
対した方がいいと思います．不安な点はありません．

Q7Q7

6:00 起床☀

10:30 登校  研究

20:00 晩御飯　ごろごろ

25:00 就寝💤

現在 / 修士 1年

19:00 帰宅

パン屋でバイト

8:00 起床☀
8:50 登校

20:00 友達とごはん✨
21:30 帰宅 ごろごろ
25:00 就寝🌙

過去 / 学部 1年

授業 📝

17:00 部活

大学生活で楽しい / 面白いと思うことを教えてください。



神戸大学
理系志望の女子向けオープンキャンパス2021

の先輩に聞いてみました！
答えてくれた先輩は、Kさん

応用化学科
神戸大学工学部を選んだ理由は？Q1Q1

化学が好きなので、大学では化学を学びたいと考えていまし
た。化学の中でも特に材料開発に興味があり、工学部の応
用化学科なら応用部分まで学べるので、理学部ではなく工学
部応用化学科を選びました。

高校時代に得意（好き）だった科目・苦手（嫌い）
だった科目は？

Q4Q4

英語と化学は好きでしたが、国語の文章問題は苦手でした。
数学も応用は苦手でした。そのため、国語は論理的な読み
取り方を習得すること、数学は基礎を固めて応用に繋げるこ
とを意識して勉強をしていました。

神戸大学工学部に入って良かったと思うことは？

遊びやバイトと、大学の勉強を上手く両立しようとする雰囲
気があり、それができている人が多い印象があります。先生
方も工夫して授業してくださり、質問にも丁寧に答えてくださっ
たおかげで、充実した日 を々過ごすことができました。

Q2Q2

工学部の授業を受けていて、もっと高校時代に
勉強しておけば良かった科目はある？

数学と物理です。数学は特に微分・積分の計算が多いので、
その基礎が重要だと感じました。物理は、化学においても様々
な現象を理解・解明するポイントとなるので、物理の考え方
を身につけておくと役立つと思います。

Q3Q3

勉強で今一番大変なことは何？

研究を進めるために必要なことを自分で考えて勉強することで
す。一人で悩まず、先輩や同期、後輩の力を借りながら取り
組んでいます。また、先生は助言してくださるだけでなく、
対等な立場で議論してくださるので、とても勉強になっていま
す。

Q5Q5

大学生活で楽しい / 面白いと思うことは？
（授業、研究、アルバイト、趣味など）

Q6Q6

大学生の１日ってどんな感じ？
------------　Campus Life　-----------

---------------------------------------

応用化学科は工学部の中でも女子の割合が高く、同じ
分野に興味を持つ人が集まっているので、気の合う友達
を見つけやすいです。大学ではそんな友達と勉強で協力
でき、遊ぶときも思い切り楽しめるので、充実した毎日
を送れます。体に気をつけて受験勉強頑張ってくださ
い！

工学部を目指す方へメッセージ

こんな活動もしています !こんな活動もしています !
他大学生も入れるバドミントン
サークル、Mintonに所属して
いました。各自のレベルでバド
ミントンを楽しめるのがMinton
の良さです。年2回の合宿で
いろいろな人と仲良くなれたこと
も良い思い出になっています。

一人暮らしをしている？

下宿の場合、大学の近くに住めるのは大きなメリットです。自
由な生活を楽しめるのもいいところですが、家事は自分でやら
ないといけません。体調を崩すと本当に大変なので、自炊し
つつも食堂を上手く活用し、充実した食生活で元気に過ごし
ましょう！

Q7Q7

7:00 起床☀朝食 ( 自宅通いです )
９:30 研究室
12:00 研究室で昼食 😋( お弁当持参 )

24:00 就寝💤

現在 / 修士２年

19:00 帰宅
22:00 テレビタイム！( 録画したドラマを見ています）

7:00 起床☀朝食・お弁当作り ( 下宿です )
8:50 授業 📝

12:10 食堂や教室で昼食 🍙

17:00 サークル活動・バイト・お買い物 ✨
20:00 テレビタイム！( 録画したドラマを見ています）

24:00 就寝🌙

過去 / 学部 1年

昨年は登校できない時期もありま
したが、化学の研究は実際に 手を
動かさないと進まないので、今で
は平日は毎日登校 しています。ま
た、学会で国内外の様々な土地に
行けるのを 楽しみにしていたので
すが、すべてオンライン開催にな
ったので少し寂しいです。そんな
状況ではありますが、研究室の仲
間との日常を楽しみながら、自分の研究で論文を投稿することを
目標に研究に励んでいます。 
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の先輩に聞いてみました！
答えてくれた先輩は、Sさん

情報知能
工学科

神戸大学工学部を選んだ理由は？Q1Q1
工学部に入ったのはモノづくりやシステムの設計を将来したい
なあと思ったからです。  私は情報学科に入りましたが、元々
プログラミングに興味があり、情報系は一定の社会的需要が
あり就職に強そうだと思ったからです。

高校時代に得意（好き）だった科目・苦手（嫌い）
だった科目は？

Q4Q4

得意な科目は、数学です。解けると一番気持ちいい科目です。
苦手な科目は、英語です。早めの単語、文法など基礎固め
が大事だなあと思いました。

神戸大学工学部に入って良かったと思うことは？

パソコンや通信に詳しくなれ、生活や今の事務のバイトにも
生かせています。
大学で習ったプログラミングで簡単なゲームなんかも作れるよ
うになり、作るのは大変でしたが、自分で作ったものを動か
したときは感動しました。

Q2Q2

工学部の授業を受けていて、もっと高校時代に
勉強しておけば良かった科目はある？

英語です。 私は英語がとても苦手だったので他で点をとれば
いいやと勉強を疎かにしていました。
でも、大学に入って英語の大切さを痛感しました。 情報学科
ならプログラムのエラーは英語ですし、現在、研究室に所属
しており専門的な内容でも英語の論文をたくさん読んで理解
しないといけないのでとにかく必要です。TOEICは院に進む
ならある程度の必要で、就活でもかなり大事です。

Q3Q3

勉強で今一番大変なことは何？

研究室の実験で理想的な結果が出ないとき、どうすればいい
のか考え、試行錯誤するのが大変です。
今年から研究室に所属しましたが、今までの勉強とは違い、
答えやデータが無い研究はやはり難しいなあと思いました。
でもだからこそ自分で見つけていく楽しさもあるなあと感じまし
た。

Q5Q5

大学生になると、今までより遊びの幅が広がるので友達と車でドラ
イブしたり、お酒を飲んだり、いろいろ自由なことができ、楽し
いです。
アルバイトではやりがいを見つけられ、お金が貯まっていくのが楽
しいです。

Q6Q6 大学生活で楽しい / 面白いと思うことを教えてください。

大学生の１日ってどんな感じ？
------------　Campus Life　-----------

---------------------------------------

工学部に入る女子は少なく、不安があるかもしれません
が、人数が少ない分めちゃ仲良くなれます！

工学部を目指す方へメッセージ

コロナ禍の今コロナ禍の今

コロナで授業がオンラインになったり、サークル活動がで
きなくなったり、友達と会えなくなったりで、やはり寂しく
感じることが多くなりましたが、自分と向き合う機会が増え
たと思います。
今だからこそできることをしたいです。

一人暮らしをしている？

はい、しています。とにかく自由で楽しいです。実家とは違
い時間を気にせず、友達と遊べるのが楽しいです。
更に生活力が身につきます。正直一人暮らしするまでは料理は
おろか洗濯機の使い方も知りませんでした。
しかし、やはり自由な分自分を律する心が必要です。私は油
断するとすぐ生活リズムがぐちゃぐちゃになってしまいます。

Q7Q7

8:00 起床☀

10:30 大学で研究 💻

12:00 昼食 😋

15:10 研究室でミーティング 📕

23:00 就寝💤

現在 / 学部 4 年

17:00 帰宅、家事、自由時間

7:30 起床☀

12:10 昼食 🍙

15:40 帰宅✨
16:00 自由時間
24:30 就寝🌙

過去 / 学部 1年

8:50 授業 📝

13:20 授業 ✏
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